

10.11.2016 Regensburg,

Guter Start ins Berufsleben



Die Universität Regensburg begrüßte ihre neuen Auszubildenden.

Die Universität Regensburg begrüßte diese Woche ihre neuen Auszubildenden zum Beginn ihrer Ausbildung. Dr. Christian Blomeyer, Kanzler der Universität, hieß die drei jungen Frauen und neun jungen Männer auf dem Campus willkommen.

Von den zwölf neuen Beschäftigten werden sechs eine Ausbildung zum Chemielaboranten in der Fakultät für Chemie und Pharmazie machen. Weitere zwei Berufsanfänger werden ihre Ausbildung zum Zerspanungsmechaniker in der Werkstatt Mechanik Chemie absolvieren. Im Rechenzentrum der Universität werden ebenfalls zwei neue Auszubildende in ihr Berufsleben als Fachinformatiker starten. Auch die Universitätsbibliothek freut sich über eine neue Auszubildende zur Fachangestellten für Medien- und Informationsdienste. Ein weiterer Ausbildungsplatz zum Tierpfleger ist beim Tierärztlichen Dienst der Universität angesiedelt.

Bildunterschrift: Kanzler Dr. Christian Blomeyer (hinten rechts) mit den neuen Auszubildenden und ihren Ausbildern.
Foto: Alexander Woiton, Universität Regensburg - Zur ausschließlichen Verwendung im Rahmen der Berichterstattung zu dieser Pressemitteilung!

Autor: Uni-Regensburg Pressestelle